



martes 19 de mayo de 2015

Antequera, sede de la parada del "camino" de la Hermandad del Rocío de Málaga

La ciudad de Antequera fue elegida este sábado 16 de mayo como lugar de parada de la Hermandad del Rocío de Málaga dentro de su particular "camino" hacia El Rocío.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, y la concejal de Juventud y Patrimonio, Eugenia Acedo, saludaron en la puerta del Ayuntamiento a los Hermanos Mayores de las Hermandades de Antequera y Málaga con motivo de tan señalada y significativa jornada. Se adjunta foto alusiva a dicho momento.